



Dom- und Stadtpfarrer Josef Prikoszovits  
Foto: Diözese Eisenstadt/Walter Fikisz

## ANERKENNUNG

# Ehrenring für Prikoszovits

**EISENSTADT.** Als Zeichen der Anerkennung und Wertschätzung soll Eisenstadts Dom- und Stadtpfarrer Kanonikus Josef Prikoszovits der Ehrenring der Freistadt Eisenstadt verliehen werden.

Prikoszovits habe sich in seiner langjährigen Tätigkeit als Stadtpfarrer von Eisenstadt hohes Ansehen und allgemeine Anerkennung erworben, heißt es in der Erklärung seitens der Stadtgemeinde. Er kenne Stadt wie Leute sowie deren Sorgen und Anliegen. Sein Wirken als Stadtpfarrer von Eisenstadt reiche tief in alle Bereiche des Zusammenlebens der Stadt hinein.

### Seelsorger und Lehrer

„Er ist für unsere Gemeinde Seelsorger, Priester, Respektperson und Lehrer. Er hat sich im pfarrlichen Alltag wie auch im täglichen Leben immer voll engagiert und für beste Beziehungen zur Stadtverwaltung eingesetzt“, führt Bürgermeister Thomas Steiner (VP) die Begründungen für die Verleihung des Ehrenringes weiter aus.

Die feierliche Verleihung des Ehrenringes der Landeshauptstadt Freistadt Eisenstadt soll im nächsten Jahr im Rahmen einer Festsetzung des Gemeinderates stattfinden. ■

## EASYTHERM

# Nicht nur Wärme spenden

**EISENSTADT.** Die Eisenstädter Firma easyTherm hat eine Benefizaktion der besonderen Art gestartet. Mit dem Kauf von kunstvoll gestalteten, limitierten Infrarotpaneelen wird die Lebenshilfe Bad Aussee mit einer Spende unterstützt.

Die Zahl der Infrarotpaneele ist auf genau 99 Stück reduziert, jedes Exemplar ist mit einer Seriennummer lizenziert. Was die Paneele so besonders macht, ist auch die künstlerische Verzierung durch das Kunstwerk „Die Taube“ von Johann Schwarzl, welches ein jedes der limitierten Paneele ziert. Das handgemalte Kunstwerk wird durch einen aufwendigen Keramisierungsprozess in die Frontseite des Paneels eingearbeitet, so dass die



Übergabe bei der Lebenshilfe mit easyTherm Geschäftsführer Reinhard Burger (li.) und Künstler Johann Schwarzl (sitzend)

Wirksamkeit und die Langlebigkeit garantiert sind. Die Sonderreihe, die mit Seriennummer versehen ist, gibt es für Wand- oder Deckenmontage und als bewegliches Standmodell. Von jedem

verkauften Infrarotpaneel spendet easyTherm 100 Euro an die Lebenshilfe Bad Aussee, deren Klient Schwarzl selbst ist. Etwa die Hälfte der limitierten Paneele ist bereits verkauft. ■

## KIRCHE

# Neue Priester geweiht

**EISENSTADT.** Der Trausdorfer Thorsten Carich und der Niederösterreicher Matthias Platzer wurden im Eisenstädter Martinsdom von Diözesanbischof Ägidius Zsifkovics zu Priestern geweiht.

Bis auf den letzten Platz gefüllt war zuletzt der St. Martinsdom in Eisenstadt, als Bischof Ägidius Zsifkovics die Weihe der beiden jungen Männer durchführte. Am Festgottesdienst im Dom nahmen außerdem zahlreiche Priester der Diözese Eisenstadt teil, an deren Spitze Altbischof Paul Iby, Generalvikar Georg Lang sowie der Regens des Priesterseminars Hubert Wieder.

Bischof Zsifkovics meinte in seiner Predigt zu den frisch geweihten Priestern: „Seid und bleibt in



Dechant Franz Borenitsch, Thorsten Carich, Bischof Ägidius Zsifkovics, Matthias Platzer und Altbischof Paul Iby (v. li.)  
Foto: Diözese/Gossmann

eurem Dienst Männer, die mit ihrer Kleidung, ihrer Lebensweise und ihrer Predigt provozieren. Die zu Buße und Umkehr rufen und mit ihrer klaren Stimme dem Herrn den Weg bereiten. Dann

seid ihr glaubwürdige Zeugen für das Licht und die Wahrheit.“ Die beiden Priester haben inzwischen auch schon ihre erste Messe nach der Weihe, die Primiz, gut überstanden. ■